

PCR mantiene la calificación de “AAA” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Banco Pichincha C.A.

Ciudad de Quito (abril 28, 2025): En comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de “AAA” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de **Banco Pichincha C.A.** con información al **31 de diciembre de 2024**. Esta calificación se fundamenta en la adecuada gestión administrativa y financiera que ha tenido la entidad en el periodo analizado. Su adecuado control de sus índices de morosidad y su sofisticado nivel de cobertura, que cubre la totalidad de la cartera riesgosa. También se destacan sus niveles de liquidez, que hasta la fecha se han mantenido estables y no han presentado posiciones de liquidez en riesgo para ningún escenario hipotético de estrés. Además, se destaca sus niveles de solvencia que hasta la fecha de corte han sido reforzados considerablemente y han superado levemente los niveles promedios del sector. No obstante, estos factores han influenciado negativamente la rentabilidad de la institución, ubicándose en niveles inferiores al promedio del sistema. Sin embargo, al ser un efecto generalizado en todo el sector financiero, la institución ha gestionado sus recursos con una misma eficacia que sus competidores.

Banco Pichincha C.A., es una entidad bancaria constituida en Ecuador el 11 de abril de 1906. Su experiencia y trayectoria de 117 años en el sistema financiero nacional, lo ha consolidado como el Banco más grande del país, y es líder del Grupo Financiero Pichincha, el grupo financiero bancario más grande del Ecuador. Banco Pichincha C.A. es un banco universal con una amplia oferta de segmentos de cartera, dispone de la más amplia cobertura geográfica a nivel país con presencia en todas las provincias, y una estructura tecnológica de primer nivel.

Además de Banco Pichincha C.A., el Grupo Financiero se encuentra conformado por subsidiarias en Colombia, España, una agencia en Miami, y en Ecuador por Almacenera del Ecuador S.A. ALMESA, Pichincha Sistemas ACOVI C.A. y Vaserum S.A. Adicionalmente, el Banco mantiene convenios de asociación con bancos privados nacionales.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Fortaleza Financiera (País)

Información de Contacto:

Econ. Yoel Acosta

Analista Senior

yoacosta@ratingspcr.com

Oficina País

Av. Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador.

T (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.